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令和３年度ＰＴＡ祭 アンケートのご報告 
 

 

この度は、PTA祭アンケートにご協力いただきありがとうございました。皆様から 

いただいたご意見・ご感想を下記の通りまとめました。今後の参考にさせて頂きます。 

 

 

 

1. 動画配信という形はいかがでしたか？  

【お子様】 

・ゆっくり見れるので、いいと思う。 

・歌やダンスがあったので、その場でみんなでできたらと思いますが、コロナ禍での動

画配信はいいとおもいます。 

・先生たちが踊っているのが見れて楽しかった。 

・とても楽しかったから、直接みたかった。 

・本物のポールさんに会いたかったそうです。 

・動画は、少し長すぎた。 

・目が悪くなりそうだから、生でみるほうがいいと思いました。 

 

【保護者】 

・時間などを気にすることなく見れるので、とても良いと思います。 

・中止でなにもないよりかはいい。 

・配信で楽しめるものなのかと思っていましたが、家で満天ソングを歌ってくれて、そ

の日の習い事では長良西の子たちがみんなで口ずさんでいたのが印象的でした。音楽

だけでなく、話の内容も子どもの心に残っていてよかったと思います。 

・新しい試みでいいと思いました。 

・好きな時に視聴できるのでいいと思います。 

・学校での行事が自宅でも共有されて、いいと思いました。 

動画配信は、ライフスタイルにも合っていて無駄がなくよかったです。 

・動画配信では、家庭のパソコンで YouTubeを見るのと何も変わらないです。 

生で行うからこそ、伝わるモノがあり意味があるのではないでしょうか？ 

 

 

2. 後日配信された動画は見ましたか？ 

【はい】～感想～ 

・歌があって踊りがあって、子どもが興味を持って見てくれそうだと思いました。実際

に家でも歌を聞かせてくれたし、動画の内容についても理解できたようで話してくれ

ました。 

・何度も見ることができ、子供もとても楽しんでいました。先生方も参加されていたの

が気に入ったようです。 

・先生方が最後に登場してきて、こちらも自然と笑顔になりました。先生方のパワーを

感じ、いつも子供たちを大切に思ってくださっていることが伝わってきました。 

・学校から帰宅した子供が「いつも心にマウンテン」と、とても楽しそうに踊っていた



のが印象的でした。 

 

・動画 URLが記載してあるページの場所やサインインなど、詳しい視聴方法を教えてい

ただけるか、学校共通のパスワードなどで簡単にログインできたら、視聴率も上がる

のではと思います。分からないまま断念される方もいらっしゃるかもしれません。 

・動画を見た後に、子供にも聞いてみたが、まだ理解できる年齢ではなかったようです。 

・正直一年生には難しいかなというのが率直な感想です。 

 

【いいえ】～理由～ 

・忙しくて時間がありません。 

・見方がわかりませんでした。 

・そもそも、動画が好きではないので。 

・生で見たかった。 

・残念ながら見る時間を作れず、配信期間が少し短いと思いました。 

 

 

3. PTA 祭について自由にご意見、ご要望をお聞かせください。 

 
・時事問題やお金の教育などのテーマだと面白いと思いました。 

・今後も動画でお願いします。 

・PTAに加入することや、役員の仕事の負担という認識が少なからず保護者にはあると思う

ので、そういった点も含めて予算の見直しや在り方が必要かなと思います。 

予算をかけて運営している以上、PTA祭自体のあり方を考え直すことも必要だと思います。 

旗当番を外部に委託する予算に回したり、会費の引き下げなど各家庭の負担を減らせた

ら、PTAの活動に参加しやすいのではないかと思いました。 

・家ではなかなか経験出来ない、授業とも違う、子供の教育に良い機会だと思うので今後も

続けていただきたいです。 

・今回のように家庭で見ることができると、感染症対策にもなり、多忙な保護者でも時間を

とれるので、今後も動画配信の形がいいと思います。 

・またすてきな企画を楽しみにしています。 

・コロナ禍ですので、無理に開催しなくてもいいと思います。 

・やはり本物に実際に見たり触れたりできるものがいいと思います。学年の入れ替え、時間

や日にちをずらす、親だけ動画…できるかきり生で見せてあげたいと思いました。 

・動画配信は、仕事も休まなくていいので大変助かります。 

・今できる事を考えて下さり、ありがとうございました。 

・PTA祭が必要なものなのか、見直してもいいと思う。PTAに加入したいと思えるような行

事になっていけばいいなと思います。 

 

 

 

 

この他に、多くのねぎらいのお言葉や、貴重なご意見をいただきました。次年度以降も、

状況をみながら楽しく充実した PTA 祭になるよう、努力してまいりますのでどうぞよろ

しくお願いいたします。 

  そして最後に、撮影に協力していただいた先生方、動画配信という異例の開催の決断に

ご理解とご協力いただきました保護者の皆様により、無事に終えることができました事

を、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。 


